

2023年10月4日

完全子会社の吸収合併に関するお知らせ

三菱ケミカルグループの田辺三菱製薬株式会社（本社：大阪市中央区、代表取締役：辻村明広、以下「田辺三菱製薬」）は、田辺三菱製薬が100%出資する吉富薬品株式会社（本社：大阪市中央区、代表取締役社長：中川真一、以下「吉富薬品」）を、2024年3月末を目途に吸収合併することを決定しました。

吉富薬品は、2000年4月に設立した精神科領域の医療用医薬品に特化したプロモーション会社で、田辺三菱製薬が製造販売する医薬品をはじめ、精神科領域の製品プロモーションを担ってきました。この度の吸収合併により、精神科領域で培った吉富薬品の実績と経験を田辺三菱製薬に承継することで、更なる生産性の向上と適正使用の推進をめざします。

なお、吉富薬品が保有するプロモーションなどに関するすべての権利や義務は、田辺三菱製薬が承継し、営業本部内に新設予定の精神科領域部（仮称）が精神科領域の医療用医薬品のプロモーションを担う予定です。

三菱ケミカルグループは、経営方針「**Forging the future** 未来を拓く」の中で、メディカルを注力市場の一つに位置付けています。田辺三菱製薬は、三菱ケミカルグループのヘルスケア事業の中核会社として、日本国内では中枢神経領域、免疫炎症領域、糖尿病・腎領域、ワクチンを中心とする医薬品を販売しています。今回の吸収合併で、田辺三菱製薬の営業体制を再構築し、より質の高い医薬品情報を医療関係者にお届けすることで、「病と向き合うすべての人に、希望ある選択肢を。」のMISSION実現に取り組んでいきます。

お問い合わせ先 三菱ケミカルグループ コーポレートコミュニケーション本部 大阪コーポレートコミュニケーション部 TEL: 06-6205-5119

◆吉富薬品株式会社について

吉富薬品株式会社は、2000年4月に、吉富製薬株式会社の精神科医薬品事業部、トミジェック吉富株式会社、株式会社エイパムの3社が統合して設立しました。精神科領域に特化したプロモーション会社として、田辺三菱製薬が製造販売する医薬品のほか、製薬各社と提携した精神疾患の治療薬を特に幅広く取り扱っており、全国の大学病院（精神科）、総合病院（精神科）、精神科病院、メンタルクリニックを対象に、治療ニーズに応じた医療用医薬品の情報伝達と収集活動に取り組んでいます。

吉富薬品株式会社ウェブサイト <https://www.yoshitomi.jp/>